
 

 

REQUERIMENTO Nº                        405    /11 
De Informações 

 
“Referentes à Unidade Básica de 
Saúde (UBS), do bairro Jardim das 
Laranjeiras, neste município”.  
 

Considerando-se que, a UBS acima mencionada esta 
interditada para receber obras de melhorias quanto à reforma e 
ampliação,  

Considerando-se que, o atendimento à população da 
referida UBS foi transferido para um salão localizado na Rua Gentil 
Pavan, no bairro Vila Rica, e; 

Considerando-se que, atualmente a infra-estrutura não 
esta adequada para o atendimento da população, visto que é necessário 
mais uma funcionária para a recepção, bem como se faz necessária a 
colocação de mais cadeiras e também a instalação de um bebedouro 
para sala de espera, e;   

Considerando-se que, os moradores estão sem tratamento 
dentário devido ao fato que o consultório odontológico ainda não foi 
instalado. 
 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
    

1- A Administração tem conhecimento da situação acima 
mencionada? Qual à medida que será adotada para 
sanar estes problemas? Especificar 
 

2- Existe a possibilidade da colocação de mais assentos 
para acomodar as pessoas e também proceder com a 
instalação do bebedouro? 

 
3- Caso positivo qual o prazo previsto para implantação 

destas melhorias? Se negativo, justificar. 
 

4- A prefeitura poderá designar uma funcionária para a 
recepção da UBS? Justificar 

 
5- Outras informações pertinentes para esclarecimento, 

conhecimento e acompanhamento deste vereador.                           
          



 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de junho de 2011. 
 

 
ANÍZIO TAVARES 

-Vereador/Vice-Presidente- 
 


